



# 丸小だより

～ 実践目標 自分が輝く、みんなも輝く ～

横浜市立丸山台小学校 学校だより  
5月号  
令和4年4月28日(木)

わたしの丸小「あ・い・う・え・お」

校長 倉本 恵

令和4年度の丸山台小学校の児童数は、新1年生53名を迎え、339名となりました。今年度の入学式と始業式で、私が丸山台小でもっと増やしたい言葉の話をしました。

「あ」は「**ありがとう**」 「い」は「**いいね**」 「お」は「**おはようございます**」

そして今年度最初の朝会で、「う」と「え」を付け加えました。「**うれしい**」気持ちを口に出して「**えがお**」伝えようと。

それは当たり前のことでしょう、と思われる方もいらっしゃると思いますが、私自身を振り返ってみても、気付いたり思ったりはしていても、言葉には出していないことがあるなあ、と感じます。これが、ずっとできている子どもたちや保護者、地域の方、職員に出会うと、すごいなあと思うと同時に、うれしくなります。

思っている、言葉や態度、表情に表さないと気持ちは伝わりにくいです。マスク生活が長くなり、ソーシャルディスタンスも影響し、コミュニケーション力が高まりにくい昨今だからこそ、「あ・い・う・え・お」を増やしていきたいと思っています。

今日で今年度1回目の集団登校期間が終了します。班長さん、副班長さんを中心とした上級生のいい姿のおかげで、特に1年生にえがおと「おはようございます」の声が増えて、うれしいです。

安全な登校を支えてくださった保護者や地域の皆さん、ありがとうございました。今後も見守りをお願いいたします。

## 【お知らせ】

お子さん本人だけでなく、同居のご家族が陽性や濃厚接触者と診断されたり、PCR検査や抗原検査等を受けることになったりしたときも、学校への電話連絡をお願いします。感染拡大予防のため、引き続きご協力ください。なお連休中の連絡は次のようお願いします

- 4月29日～5月1日の対応について…5月2日(月)の朝、学校へ電話連絡
- 5月3日～5月5日の対応について…5月6日(金)の朝、学校へ電話連絡

## 【5月23日 学校説明会について】

児童下校後、各ご家庭1名で保護者の方にご自分のお子さんの教室の席に座っていただき、15時よりテレビ放送で学校説明会を行います。内容は、学校経営方針の説明および職員およびPTA役員紹介、澤口スクールカウンセラーの話等です。(詳細は後日メール配信にてお知らせします) 上履き・名札ご持参の上、御来校ください。

## 【今後の懇談会・授業参観・個人面談について】

4月授業参観・懇談会実施へのご協力ありがとうございました。今後についてですが、原則を次のようにいたします。

授業参観・懇談会：まん延防止措置期間や緊急事態宣言期間中の場合、中止

個人面談：緊急事態宣言期間中の場合、中止。まん延防止措置期間中の場合、感染拡大防止の措置をとって実施

ただし、上記期間以外でも、本校関係者が新型コロナウイルスに感染していることが確認された場合、中止せざるを得なくなることをご了承ください。

※6月11日(土)がまん延防止措置期間や緊急事態宣言期間中の場合、参観は中止となりますが、授業は通常通り実施し、13日(月)が代休です。